



Foto: Julia Wittmann – 23.09.2013

## **Roter Hartriegel**

*(Cornus sanguinea)*

Der rote Hartriegel wächst in Strauchflächen überwiegend im Flachland und ist hier im Landschaftspark sehr häufig anzutreffen.

Im Winter verfärben sich seine Zweige blutrot, daher der Name. Die bemerkenswerten weißen Blüten im Frühjahr sind eine Bienenweide. Daraus entwickeln sich schwarzblaue Beeren, die im Herbst eine beliebte Nahrung für zahlreiche Vögel sind (z.B. Singdrossel, Amsel, Rotkehlchen, Blaumeise, Gimpel).

Ein größerer Starenschwarm, hier im Landschaftspark im Herbst öfter zu beobachten, kann einen Busch innerhalb von Minuten leer fressen.